



CLIPPING

VANESA AIBAR

Aibar/rabiA

MÚSICA/DANZA
31 ENERO 20:30H SALA A

TEATRO CENTRAL C/ José de Gálvez, 6. Sevilla T. 955 929 129

25
26

CENTRAL

25
26

CRÍTICAS

- **HIELO Y RENACIMIENTO – Vanesa Aibar – “Aibar/rabiA”**
Alberto Revidiego – *Revista 17 musas* - 1/02/2026
<https://revista.espacio17musas.com/hielo-y-renacimiento-vanesa-aibar-aibar-rabia/>
- **Vanesa Aibar y el hielo que quema**
Alejandro Luque – *Revista EXPOFLAMENCO* - 1/2/2026
<https://expoflamenco.com/revista/vanesa-aibar-y-el-hielo-que-quema/>

OTRAS APARICIONES EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN

- **Vanesa Aibar, el encuentro del flamenco con la ciencia**
Mercedes L. Caballero - *EL PAÍS* - 29/1/2026
<https://elpais.com/cultura/2026-01-29/vanesa-aibar-el-encuentro-del-flamenco-con-la-ciencia.html>
- **CRISTALOGRAFIADA**
Judit Gallart – *SusyQ* – 28/01/2026
<https://susyq.es/actualidad/2625-aibar-rabia-teatro-central>
- **Entrevista en “Sevilla Tevé” para PTV Sevilla**
(a partir de 25'45'') 28/01/2026
https://www.youtube.com/watch?v=X-y7ptJi_rg
- **'Aibar/Rabia': el baile, el cristal y el destello**
Braulio Ortiz – *Diario de Sevilla* – 24/01/2026
https://www.diariodesevilla.es/ocio/aibar-rabia-baile-cristal-destello_0_2005714985.html
- **'Aibar/ rabiA' de Vanesa Aibar**
Entrevista de Olga Baeza – *A Compás RNE* - 24/01/2026
<https://www.rtve.es/play/audios/a-compas/compas-aibar-rabia-vanesa-aibar-24-01-26/16903692/>
- **Una investigación científica sobre la cristalografía inspira la nueva propuesta de Vanesa Aibar**
Entrevista de Jesús Vigorra – *Mañana de Andalucía de Canal Sur* - 7/01/26
<https://www.canalsur.es/noticias/una-investigacion-cientifica-sobre-la-cristalografia-inspira-la-nueva-propuesta-de-vanesa-aibar/2232057.html>
- **Ver cómo incluir el audio de**
Lola Pantoja – *EN MODO FLAMENCO Radio Betis* - 21/01/2026
<https://www.realbetisbalompie.es/rtvbetis/programa-radio/2044/podcast/91708>